

Juifs de Rome traqués par les Nazis

Stockholm, 11 (A.P.) — Les Allemands ont besoin de tous leurs soldats en Italie et sur le front russe et, cependant, ils se servent des soldats pour traquer les Juifs à Rome.

Heureusement pour les Juifs de Rome, Carmine Senisi, chef de police sous le maréchal Badoglio n'était pas un fasciste fanatique. Lorsqu'il se rendit compte que les Allemands allaient entrer dans Rome, il fit brûler toute l'information compromettante pour les Juifs.

Quelques jours après l'occupation allemande de Rome, le président de la Congrégation de la Mosaique reçut avis du commandant allemand que les Juifs devraient payer une forte somme en or. La somme fut payée et les Juifs de Rome crurent qu'ils avaient acheté leur tranquillité. Ceux qui s'étaient cachés retournèrent en leurs maisons. Un bon matin, les descentes chez les Juifs commencèrent. Hommes, femmes et enfants étaient mis à bord de voitures et emportés vers une destination inconnue. Jusqu'à l'occupation allemande de l'Italie, les Juifs considéraient l'Italie comme une sorte de refuge sûr pour eux.
